
JANOG9 アンケート集計結果 

 

１．あなたの業種を教えてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．今回のミーティングはあなたにとっていかがでしたか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．JANOG9 ミーティングをどちらでお知りになりましたか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４．今回の発表でお聞きになったものと、そのなかで良かったもの３つに○印をしてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜記号説明＞ 
a. キャリア b. ISP  c. ICP  d. ASP  e.メーカ  f.教育機関関係者  g.企業の研究者  h.
政府関係者 i. コンサルタント j.その他 
＜その他の回答＞ 
学生(6)、ＳＩ(4)、ＩＤＣ(3)、情報サービス(2)、ユーザ(2)、商社(2)、リセラー(2)、
建設業(2)、マスコミ、ホスティング、団体職員、ソフトウェア開発技術者、通信分
野と関係のないメーカー 

＜記号説明＞ 
a. 有益    b. まあ有益    c. 少しつまらなかった     
d. つまらなかった 
＜有益、まぁ有益と回答した方の理由＞ 
書籍などから得られない情報があった、最先端の情報技術を知れた、技術者の高い
モチベーションを学んだ、考えるべきことや知らないことが多岐にわたっていた、
自分には難しい話が多かった、いろいろな刺激があった、究の名のとおり技術的な
部分に集中できた、問題・課題の再認識、初参加だったのでもう少し勉強してから
来た方が良かった、ISPの要望がわかった、メーカの方の考え方や意見が聞けたので、
内容がほとんどきょうみのあるものだった、直接関係がないのでつまらなかった、
NW構築に役立つ情報が得られる（から有益）、見識が広くなった、社会勉強になっ
た、全てのセッションの内容が濃かった、初めて参加しましたがとても楽しかった、
ベンダとして実装につながるよい意見を聞けた、寒ぶり。 

＜記号説明＞ 
a. JANOG ML   b. JANOG web ページ    c. マスコミ  d. その他 

＜その他＞ 
知人の紹介(4)、ＪＡＮＯＧ８(3)、会社の上司(3)、先輩の紹介(2)、JANOG メンバよ
り(2)、社内情報(2)、ローカル ML、参加者から、地域 IX の人、取引先、人、富山地

域 IX ML、ISPからの紹介 
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２．今回のミーティングはあなたにとっていか
がでしたか?
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３．JANOG９ミーティングをどちらでお知り
になりましたか?
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有効回答数：１３９ 

聴講したものの中から3
つだけ、良かったと思うも
のを選択しています。。 
パーセンテージは聴講し
た人の中で良かったと回

答した割合です。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５．今回は２日間の開催となりましたが、開催期間はどう思いますか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６．会場についてのご意見をお願いします 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜記号説明＞ 
a.ﾌﾟﾚｲﾍﾞﾝﾄ（IPｖ6 ｲﾝｽﾄｰﾙ大会）  b.ISIS＆OSPF～Network Design Comparisons and Considerations～ 

  c.JPNIC Update d.MPLS 最前線 ～IPv6 Traffic Engineering Tunnel～e.頑張れ国産ルータ  
f.NANOG Update  g.ISP ｻｰﾋﾞｽとしての IP QoS 現状とこれから～運用・実装の実際と今後～  
h.迫り来る危機 ～DDos Attack 理論と対策～ i.ＩＲＲ ～Worldwide Status & Current Practice～ 

  j.美味しい Network の実現に向けて 
＜得票結果＞ 
もっとも人気が高かったのが、「e．頑張れ国産ルータと美味しい」「f．Network の実現に向けて」であり、67％の人
が面白かったと回答。その後に「g．ISP サービスとしての IPQoS」「b．ISIS＆OSPF」「h．迫り来る危機…」が 30％
前後で続く。 
 

＜記号説明＞ 
a. 長い    b. ちょうどよい    c. 短い 

＜長いと感じている方の理由＞ 
２日目がつらい等 
＜ちょうど良いと感じている方の理由＞ 
いろいろ議論ができる時間が取れた、1 日だとつまらない、まる 1 日では
おさまらない、業務があるため２－３日が限界、２日だったが短く感じられ
た、珍回答としては、２日有給休暇がとれたから、富山までいけるから等 

＜短いと感じている方の理由＞ 
質問時間がすくない、Q&A や余裕を持った説明には短く感じる、 
もう 1 日欲しい 

＜記号説明＞ 
設営：  a. 良かった   b. まあまあ   c. もう一つ   d. うーん… 
＜コメント＞ 
電源ほしい(16)、通路がなく動きづらい(5)、せまい(5)、駅から近い
(3)、無線 LAN がよかった(2)、イスが痛い(2)、きれいだった(2)、初
日のエアコン調整がいまいち(2)、PHS が使えない、入り口付近に喫
煙所があり臭う、天井の照明が明るすぎる面があった、入り口に人
がたまりやすい、人が階段登ると座席がゆれる、正面を通らないと
外に出られないのはツライ、等 
 
ikuo さんおつかれさま、という意見もありました。 
 

＜記号説明＞ 
画面：  a. 良かった   b. まあまあ   c. もう一つ   d. うーん… 
＜コメント＞ 
大きくて見やすかった(10)、もう少し明るくできないか(8)、もう少
し鮮明だと良い(2)、多少見にくいところがあった、色がいまいち、
大きいが高すぎる、座席がもっと高ければよい等 

５．今回は2日間の開催となりましたが、開催
期間はどう思いますか？
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７．あなたは今回どちらからこられましたか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８．あなたは今回のような関東・関西以外での開催をどう思いますか？また、開催地によらず今後も参加しますか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

9. JANOG のミーティングで取り扱ってほしい話題は以下のどれですか？（複数指定可） 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜記号説明＞ 
a. 関東    b. 関西    c. 地元（富山県）    d. それ以外 

＜それ以外の方の回答＞ 
石川(2)、中部(2)、名古屋(2)、広島(2)、新潟、宮城、九州、福岡、熊本、沖
縄、四国、愛知、高知(2) 
 
遠く九州や四国から来られた方もいらっしゃいました。遠くから参加いただ

いてありがとうございます。。 

＜記号説明＞ 
開催地への感想： 
a. 良かった    b. まあまあ    c. もう一つ    d. うーん… 
＜良かった方、まあまあの方の理由＞ 
地元開催だから参加できた、新鮮さが感じられる、飯がうまい(5)、地方(3)、有益な
情報がたくさんあります、はじめて富山に来られた、自治体がスポンサーってうれし
い、懇親会の参加率が上がる、東京から電話がかかってこない、出張ができるか
ら、生まれてはじめてきた、宿泊あるほうがゆっくりできる、落ち着いて参加できる、
近い（富山の人）良かったがやっぱり遠い、少し時間がかかったのが唯一の難点、
会場が良かった、そのうち会社が出張費を出さなくなるかも、冬に富山だと交通機
関が心配、地方からだと旅費が高い 
＜もう一つ、うーん…の方の理由＞ 
雪国の冬は飛行機の問題あり、交通の利便性が少し悪い 
＜希望する開催地＞ 
札幌(3)、北海道(2)、秋田、東京(4)、千葉、名古屋(2)、北陸、金沢(2)、富山(4)、石
川、関西、大阪、京都(4)、兵庫、島根、四国(2)、九州(2)、宮崎、熊本、NW があれ
ばどこでもいい等 
珍回答としては、ハワイ、南の島…、等というのもありました。JANOG だっちゅーに。

 
今後について： 
a.参加できる   b.参加できない可能性がある 
＜参加できると回答された方＞ 
人脈作り、上長をおどす、時代に乗り遅れたくない、構築運用に影響大、会
社として参加するから、貴重な情報が得られるから(2) 
＜参加できない可能性があると回答された方＞ 
経費が厳しい(3)、会社的に難しい(2)、平日開催なので業務の都合がつくかど
うか、なるべく参加したいが出張が大変(5)、発表内容や距離による(4)、分野
が違うのでついていけないから、開催日の知らせのリードタイムによる、異

動がある 

＜記号説明＞ 
a. アプリケーション b. 経路制御    c. オペレーション事例    d. 性能評価 e. 
セキュリティ f. ルータ  g. ネットワーク設計     h. 試験的な試み  i. その他 
＜その他の方＞ 
L2SW vs ルータ、DNS、サーバの管理、バックボーン NW について、

MPLS、品質制御等 
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９．JANOG のミーティングで取り扱ってほし
い話題は以下のどれですか？（複数指定

可）
6%

14%

15%

12%
12%

9%

19%

11%
2%

a

b

c

d

e

f

g

h

I



 

10. あなたは JANOG ミーティングにどのような内容を望みますか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

１１．あなたは JANOG ミーティング後の懇親会が必要だと思いますか？また、今回のクイズ・ゲーム等の企画をどう

思いますか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

12. スポンサー協賛による開催についてどうお考えですか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜記号説明＞ 
a. 教育   b. メイルリストで出来ない事例の発表   c. 懇親会    
d. 何らかの方針決定   e. その他 
＜その他の方＞ 
意見のぶつけ合い、情報交換 

＜記号説明＞ 
懇親会：a.必要  b.不要 
 
必要と回答していただいた方が 100％でした。 

 
企画：a.面白かった b.まぁまぁ c.もう一つ d.うーん… 
＜面白かった、まぁまぁと回答された方の理由＞ 
問題が難しい！！ (25)、寒ぶりがよかった (4)、有名人を間近にみれた。、リベンジ 
はじめての参加でしたが open な雰囲気が楽しめました、ストリーミング、クイズは長
すぎたまたクイズ大会をやってほしい、JANOG が身近に感じられ ,楽しかったが 2
時間たちっぱなしはきつかった、交流を深める場としてあればよい、3 択とかにする
ともっと盛り上がった、自分の会社の名前が出た、知っていそうで知らないことが沢
山あることがわかって良かった、次から準備してくる人がいるからひねり方が難し
い、初参加者等にやさしくない排除感もある、イベント全体は楽しかったが,クイズが
難しすぎた、ちょっと長い、もっと手短な方が面白い 
＜もう一つ、うーん…と回答された方の理由＞ 
マニアックすぎる(2)、長すぎる 
 
懇親会でやってほしい企画： 
ビンゴ大会(2)、ルータ早セットアップ競争 

 

 

＜記号説明＞ 
a. よかった b.悪かった 

＜良かったと回答した方の理由＞ 
スタッフが楽になるならスポンサーをつけてもよい、営利目的を前面に押し
出してなかった、参加者からもお金をとってもよいのでは？、快適さには多
少のお金が必要と思います(15)、多くの人々を成功させようと言う気持ちが
感じられた、現在のレベルなら双方にメリットがあると思います、特に問題
はなし、ネットワークコネクティビティがあるのは良い、スポンサーが前面
に出ていないから、ただし頼りすぎてはいけない、スポンサーの状況・情報
がわかるものがあった方が有益、ちょっと宣伝しすぎの用に感じられた、よ
いホスピタリティだった、興味の,持てるものが見つけられた、FFXIのデモ、
参加率が増えやすくなる、POLなど知らなかったが興味を持った人が多かっ
た  
＜悪かったと回答した方の理由＞ 
自費でないと甘えがでる。 

１０．JANOGミーティングにどのような内容を
望みますか?
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13. ミーティングの運営を改善するために、ご意見・アドバイスをお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご協力ありがとうございました。 

＜主な意見＞ 
・Q&A やﾃﾞｨｽｶｯｼｮﾝの時間を増やして欲しい。（14）  
・電源がほしい。。。 (3) 
・凄い調整があったのだろうと思っています。楽しかったです。 
・早い時期からアナウンスしていただけるとありがたい 
・幅が広い、枠をはっきり 
・ﾌﾟﾚｲﾍﾞﾝﾄはよかった。ﾁｭｰﾄﾘｱﾙ物を今後も開催してほしい。時間の管理を厳しくしてほしい 
・事前の情報収集・公開をもっと積極的にしてもらえると。。＆通訳がすばらしかった。 
・素人相手のプレゼンも良いと思う。 
・開場とタバコ部屋が近くてくさい。 
・司会者がよかったためｽｹｼﾞｭｰﾙが大幅に乱れることなく行動も戸惑わずｽﾑｰｽﾞにでき、快適だった。  
・スタッフになりたくても怖くてなれない人を取り込む動きがあっても良いと思う。 
・ただの仲良しグループにならないようにしてください。 
・開催日までに資料を webに upしてほしい 
・国産ルータでネットワーク構築大会とかどうでしょう。メーカさんの協力が必要でしょうか。 
・内輪だけに盛り上がりにならないようにしてほしい。議論を中心にといっておきながらパネリストの発表が長すぎる 
・サイン会 
・初めて JANOG に参加しましたがとても勉強になりました 
・さしあたり NANOG に準じたらどうでしょうか(日程等) 
・もっとたくさんの人がディスカッションしやすい形にできればより面白いかと思います 
・発表者の話が長すぎる。裏方の会場内移動が目障り 
・美味しい地方での開催を希望します。 
・今後もタイムリーな Topicsを扱ってください 
・飲食お断りなのに徹底されていなかった 
・今までの Janog で今日が最高でした 
・無線 LAN カードを貸し出して欲しかった 
・有線 LAN も欲しい 


